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第５３４回例会 平成２０年８月２１日(木) プログラム「安満良明ガバナー公式訪問」  

前回第５３３回例会[８月７日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
今鹿児島は暑い。NHK の大河ドラマ天璋院篤姫の視聴率が高いおかげで、通常人気ドラマの視聴率は十数％

だそうですが、天璋院篤姫は２０％を超える視聴率で、ここ数年来の人気ドラマとなっているとのことです。

私も観ていますが、確かに面白いと思います。特にこうご期待で終わる切りの良さが一つあるのだと思います

が、これは脚本家の腕の良さみたいなものがあるのでしょう。 
昔鹿児島を中心とした大河ドラマ「飛ぶがごとく」というのがありましたが、薩摩弁のセリフに字幕が出て

いたことを思い出しました。今回は字幕はでていませんが、押さえた薩摩弁のセリフになっているようです。

「篤姫」の薩摩弁指導をしている人の話では、歴史的事実として、島津斉彬は当時の標準語江戸弁しか話さな

かったとかで、また、薩摩藩の重役は殿様との打ち合わせや他藩との折衝等を役目とすることが多いため、多

くが江戸弁を話していたとのことです。ですから、西郷や大久保の下士たちは薩摩弁でのセリフで話し、肝付

尚五郎（小松帯刀）等の上士は標準語でセリフが付いているとのことです。おかしな気もしますが、むかしむ

かしですが、私が小学生の頃「標準語を話しましょう」という標語が掲げられ、標準語を使うことを強制され、

薩摩弁は方言として恥ずかしいものとの感覚をもったことを思い出しました。 
昭和３０年代は中学を卒業して就職する者が多い時代で、金のたまごといわれておりました。鹿児島の金の

たまごたちは就職先はほとんど県外でした。将来社会に出て薩摩弁でコミュニケーションを取れないことのな

いようにとの教育だったようです。おかげで、東京に出て話が通じないということはありませんでしたが、あ

る友人は寮に入った時、管理人とトラブルになって興奮してしゃべったため相手が理解できず、鹿児島出身の

友人を連れてきて通訳してもらったということがあったそうです。現在では学校で正しい薩摩弁を話せるよう

に教えているとのことです。時代とともに価値が様変わりをしますが、私たちは変わらないロータリーの精神

を受け継いでいきましょう。 
 
【会務報告】幹事 国師博久                      
① ロータリーの友、ガバナー月信８月号をおとりください。 
② 第２回米山奨学セミナーが 9/21(日)12：00～ホテル中山荘にて 
【ゲスト】米山奨学生 李海珠さん 
【8 月の誕生日祝い】おめでとうございます！（写真） 
松下和裕君（3 日）石塚義一君（8 日）西孝一君（15 日）大徳修君（23 日） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

《次回（第 535 回）例会のお知らせ》  
日時：Ｈ20 年 8 月 28 日(木)12：30～13：30 
場所：東急イン２Ｆ  
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ：会員卓話 福石堅郎君 

＜ＲＣＣサザンフレンズ例会のお知らせ＞ 
日時：Ｈ20 年８月 23 日（土）13：00～ 
場所：赤塚学園 
クラブ定款第8条第1節に基づきﾒｰｷｬｯﾌﾟ扱いに

なります。お気軽に出席下さいますよう、お願

い致します。（RCC・新世代委員会） 

[定例理事会（8/7）報告] 
●9 月のプログラム（承認） 
9/4(木)夜間例会 18：30～東急イン 1F レストラン 
9/11(木)RCC・新世代委員会担当 
9/18(木)外部卓話 かごしま有機生産組合  

店長 大和田悠希様 
9/25(木)GSE 帰国報告 GSE ﾒﾝﾊﾞｰ平寛博さん 
 



 
【プログラム】会員増強維持委員会担当 石塚委員長 
別紙、昨年度委員会で作成しました「ロータリークラブのあらまし」を活用して 
新会員の推薦をお願い致します。今年度は純増 3 名を目標としています。 
入会までの流れは推薦カードを幹事、会員選考・研修委員会、会員増強維持委員会の承認、 
理事会の承認を経て、幹事ゲスト後となります。宜しくお願いいたします。 
 
【ニコニコＢＯＸ】 
◆右田省二君 
なんとか 1 ヶ月を過ごせました。皆様に感謝します。 
◆福石堅郎君 
本妻のバースデーに美しい Flower、Danke schön。
ロータリーの心配り感謝します、との伝言でした。 
◆小山田吉治君 
本日の週報、裏面「生涯スポーツ」読んでネ。 
 
 
 
 

◆松田泉君  
7 月 31 日の霧島音楽祭に多数来ていただき、有難う 
ございました。おかげ様でとっても良い合唱が出来ま

した。 
《ニコニコ BOX 累計額 ￥７４，０００－》 
【ゴメンナサイＢＯＸ】 
◆濵田一郎君 
先々週の夜間例会を欠席したうえに、先週の例会をド

タキャンしてしまいました。たいへん申し訳ございま

せん。《ゴメンナサイ BOX 累計額 ￥７，０００－》 
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市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

8 月 22 日（金） 鹿児島ＲＣ ★納涼花火大会 8/23(土)城山観光ホテルに変更 山形屋 
8 月 25 日（月） 中央ＲＣ ★ガバナー公式訪問例会 美華園に場所変更 山形屋 
8 月 26 日（火） 東南ＲＣ 会員増強フォーラム ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
8 月 26 日（火） 城西ＲＣ  安満良明ガバナー公式訪問 東急イン 
8 月 27 日（水） 南ＲＣ インターアクトクラブ・プロバスクラブ助成金贈呈 ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 
8 月 27 日（水） 西ＲＣ ガバナー公式訪問 山形屋 
8 月 27 日（水） 西南ＲＣ ★夜の例会 18：30～パレスイン鹿児島に変更 ゆうづき 
8 月 28 日（木） 東ＲＣ フリートーキング 山形屋 
8 月 28 日（木） 北ＲＣ  ガバナー公式訪問 東急ホテル 
 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 533 回 8月 7日(木) ５１ ３４ ６６．６７ 

第 531 回 7月 24日(木)訂正 52（51） ３９ ７６．４７ 

「マイブーム」平惠子 
趣味は何ですか？と、問われたら「私の仕事と答える。」何故？と問われたら、４３年間苦楽を共にした  

大切な天職だからです。２０歳までは、この仕事に従事するなど「夢・夢」思っていませんでした。     

通称言われている花嫁修業・茶道・華道・料理・洋裁・和裁・お琴・女性としてのマナー等は、２０歳で

自分は、終了証書いたしました。 
私は、趣味は仕事だから（金儲けが、趣味などと、思わないでほしい）毎朝５時～５時３０分頃起床し、

ボーと、日之出町の自宅から見える錦江湾・薩摩半島・桜島・大隈半島・太陽を眺めながら「今日は、    

どんな方々との出会いがあるかと心を浮き浮き」させながら、２時間かけて、カガミとニラメッコ・身支

度スタンバイ。７時３０分頃会社に着き、母親に朝食を作ってもらい、私食べるだけ。夕方６時には、頭

の回転がストップのため、終了。夜１０時には、必ずベッドの上にいる「私が」何故か？おります。毎日

規則正しくをモットーに、このような生活を、何十年も過してきました。       
今の私は「仕事を一生懸命して、ロータリーで学び・ロータリーで行動」することです。まだまだ自己啓

発の足りない私、ｻﾞｻﾞﾝｳｨﾝﾄﾞＲＣの方々・鹿児島・宮崎の 2730 地区の素晴らしいロータリアンに出会った

時・心ワクワク。また日本国内のロータリアンにお会いしたとき、心ワクワク。世界のロータリアンにお

会いして・心ワクワク。そうだ「私の趣味は、仕事とロータリーで学ぶ事」でした。 
（写真左：タイ訪問出発 右：ﾋﾞﾁｬｲ・ﾗﾀｸﾙ元 RI 会長と） 
 

＜親睦活動委員会よりお知らせ＞納涼船にて新会員

歓迎会を行います！多数のご参加をお願いします！ 
日時：8／22(金)18：00 集合 18：30 乗船 19：00 出港 
場所：南埠頭 屋久島Ⅱ（船名）  
会費：大人 3,000 円 小人 1,000 円 


